

Tobias - Semester Jan - Jul

Tobias hat sich in der 6. Klasse Gymnasium für 1 Semester Neuseeland/Region Auckland entschieden. Er wollte gerne Tennis spielen und städtisch wohnen und so fiel seine Wahl auf die Green Bay High School in der Region Auckland.



Erfahrungsbericht

Mein Auslandssemester war wirklich unglaublich! Es war noch um so viel besser, als ich es mir vor Beginn vorgestellt habe. Ich habe so viele großartige Sachen erlebt und so viele neue Freunde gefunden. Unfassbar, wie schnell man sich hier einlebt, alle sind unwahrscheinlich freundlich und hilfsbereit. Besonders meine Gastfamilie war der Hammer. Sie haben mich super herzlich aufgenommen und sich großartig um alles gekümmert. Ich habe mich sehr wohl gefühlt bei Natalia, Patrick und Lucas – und die super süße Katze war das i-Tüpfelchen!

Die beste Entscheidung, die ich hier getroffen habe, war es, mich für das Volleyball-Team in der Schule anzumelden. Wir haben es geschafft, uns für die nationalen Volleyballmeisterschaften zu qualifizieren, wo wir sogar den zweiten Platz in unserer Gruppe belegt haben. Auf diesem Trip habe ich wirklich sehr viele tolle neue Freunde gefunden und es war der größte Spaß.

Auch mit meiner Gastfamilie war ich auf mehreren Trips. Wir haben zum Beispiel Hobbiton besucht, wo „Herr der Ringe“ und „Der Hobbit“ gedreht wurden. Zwei Mal waren wir auch im Strandhaus meiner Gastfamilie in Tairua, wo es wirklich sehr schön war. Generell ist die Landschaft in Neuseeland unglaublich toll.

Auch mit meinen Freunden war ich auf einigen Ausflügen. Zum Beispiel waren wir gemeinsam am Sky Tower in Auckland, von wo man eine wirklich unglaublich schöne Sicht über die Stadt hat.

Leider geht das Auslandssemester schon bald zu Ende. Die Zeit ist so schnell verfliegen, das glaubt man am Anfang gar nicht. Aber einiges gibt es noch, auf das ich mich freue: z.B. wird es noch einen 2-tägigen Ausflug mit meiner Spanisch Klasse geben und sportlich geht es mit Squash zu einigen Turnieren. Leider haben wir es nicht geschafft, einen Ausflug auf die Südinsel zu machen, was sehr schade ist, aber damit habe ich definitiv einen weiteren Grund, noch einmal nach Neuseeland zu kommen.

Ich finde ein Auslandssemester zu machen, war die beste Entscheidung in meinem Leben. Man lernt eine ganz andere Kultur kennen und sieht, wie die Menschen hier so leben. Zudem findet man ganz viele neue Freunde fürs Leben. Für mich hat es sich wie eine zweite Heimat angefühlt.

Und zum Schluss möchte ich mich noch ganz herzlich bei Sibille bedanken! Sie hat eine tolle Arbeit bei der Organisation des ganzen Abenteuers gemacht, die Betreuung war davor und währenddessen großartig und sie hat sich um alles super gekümmert.

